



«...participer aux JO est un rêve absolu, pouvoir vivre cette expérience reste inoubliable... »

Robin Briguet chez lui, à Lens.

L'envol de la jeunesse

NATACHA DE SANTIGNAC

Robin Briguet n'as pas encore 20 ans qu'il a déjà participé aux Jeux olympiques de PyeongChang! Il est l'un des ambassadeurs de Crans-Montana, qu'il aime représenter partout où sa passion le porte. Un jeune homme à l'œil vif m'accueille à Lens. Ses passions : le sport, la neige et le partage, se décèlent à l'évocation de son parcours débuté à 3 ans : ski alpin puis freestyle – spécialité halfpipe.

L'envie d'apprendre, celle de se dépasser, lui ont permis de se révéler. À dix-huit ans, les Jeux de PyeongChang lui sourient, « après ma médaille de bronze aux Championnats du monde en Chine, j'avais rempli les critères de sélection, je me suis lancé ». Le mot sonne juste, et il n'est que de regarder Robin s'entraîner au double saut pour s'en convaincre.

LES JEUX OLYMPIQUES, UN RÊVE ABSOLU

« J'étais très serein pour ces Jeux, puis après mes chutes pendant les qualifications, la pression est montée. Le désir de partager mon plaisir avec ceux qui me soutenaient ici, m'a permis de me concentrer ». Pas de médailles, mais « participer aux JO est un rêve absolu, pouvoir vivre cette expérience reste inoubliable. L'ambiance chaleureuse, les rencontres, les échanges de pins resteront dans ma mémoire ». Robin espère poursuivre son parcours aux Jeux de Pékin en 2022. Il va donc continuer à virevolter dans les airs de Crans-Montana, mais aussi du monde! ■

Robin Briguet is not yet 20 years old and he has already participated in the PyeongChang Olympic Games! He is one of the ambassadors for Crans-Montana, which he loves representing everywhere that

his passion takes him. A bright-eyed young man welcomes me in Lens. His passions : sports, snow and sharing are revealed when his career, that began three years ago, is mentioned: Alpine skiing, then freestyle – his speciality halfpipe.

A love of learning, of pushing himself, enabled him to be noticed. At the age of eighteen, the PyeongChang Games brought him good luck, "after my bronze medal at the World Championships in China, I had met the selection criteria and so I went for it." Which all sounds just about right, and you only have to watch Robin training for the double jump to be convinced.

THE OLYMPIC GAMES: AN ABSOLUTE DREAM

"I was very relaxed for these Games, then after having some falls during the qualifications, the pressure was on. The wish to share my pleasure with those who were supporting me here, enabled me to concentrate." No medals, but "participating in the OG is an absolute dream, having had the opportunity of that experience is unforgettable. The warm atmosphere, the encounters, the pin exchanges will remain in my memory". Robin is hoping to continue along his path to the Peking Games in 2022. He is, therefore, not only going to continue twirling in the Crans-Montana air, but also in that of the world! ■